

ひとみ輝き 笑顔いっぱいの

# 東っ子

学校だより 第18号

みんなちがって  
みんなで  
「いいね！」



## ご理解・ご協力ありがとうございました ～充実の2学期 3学期もよろしくお願ひします～

学習やスポーツに充実した日々を過ごしてきた2学期も、今日で終りました。終業式の子供たちの表情は、充実感と達成感に満ちあふっていました。明日からは冬休みとなります。冬休みは期間としては長くはありませんが、年末年始を含み、家族と一緒に過ごす時間が多くなることでしょう。この機会に、お子様とそれぞれの思いや夢について語り、家族の絆を一層深めて頂ければ幸いです。また、今年1年間をしっかりと振り返り、新しい年の目標を定め、希望をもって新年を迎えてほしいと願います。



保護者の皆様方には、日頃より東小学校の教育活動にご理解・ご協力頂き、誠にありがとうございます。様々な部分で至らないところもあったと存じますが、皆様方の温かいご支援により、子供たちも安心して登校し、力を伸ばすことができました。3学期もどうぞよろしくお願ひします。

### 失敗から学ぶ

～子供にとって無駄な

経験はありません～



ノーベル賞を受賞するような素晴らしい方々でも、その研究段階ではたくさんの失敗を繰り返してきたと言います。失敗事例を積み重ねることで、成功への道筋が見えてくることがあります。東小学校では、子供たちが失敗を恐れずに積極的にチャレンジできるよう、安全・安心な関係作りを推し進めています。保護者の皆様方におかれましても、子供たちを温かい目で見守って頂けるようお願いします。

### ダメ！ゼッタイ

～6年 薬物乱用防止教室～



12月5日（金）に、6年生は「薬物乱用防止教室」を行いました。講師は城西国際大学薬学部の学生さん達です。映像や画像を使った説明やクイズを通して、薬物に関する認識を深め、それを乱用することの危険性について学ぶことができました。

### 遅刻しそうな子供

～子供一人一人にも



背景があります～

私（新田）は、子供たちが登校する様子を見るのが好きです。先日、登校を渋りがちだった子供が、遅刻すれすれの時間に走って登校する姿を見ました。本当であれば遅刻しそうなので好ましくないことなのですが、その子の日頃の様子から、急ぐ様子が微笑ましいと感じました。あんなに嫌がっていた学校に走って登校するなんて。子供一人一人にもいろいろな背景があります。それに寄り添っていきたいものです。

### 【入賞・表彰おめでとう！】

- ・令和7年度「宇宙の日」記念行事  
全国小・中学生作文絵画コンテスト  
最優秀賞 5年 \*\*\*\*
- ・東京海上日動教育振興基金  
第42回教育研究助成金事業表彰  
東金市立東小学校 職員一同